



Presse-Information

10. August 2018

EC „Die Adler“ Stadtwerke Kitzbühel: Teamvorstellung

PATRICK BOLTERLE wird ein Adler

Der 22-jährige Wiener Patrick Bolterle hat die Ausbildung bei den Junior-Capitals genossen und in den letzten beiden Saisonen auch schon EBEL-Luft geschnuppert. Die Adler freuen sich auf einen weiteren jungen, schnellen und hungrigen Spieler mit guten Zukunftsperspektiven.

Patrick Bolterle: *„Ich hoffe auf eine tolle Saison mit den Kitzbüheler Adlern. Ich habe noch viel Potenzial, welches ich in Kitzbühel ausschöpfen möchte. Die AlpsHL ist für mich eine große Herausforderung, der ich mich vom ersten Tag an stellen, und hart an mir arbeiten werde. Ich bin schon voller Vorfreude auf Kitzbühel und meine neuen Mannschaftskollegen.“*

Headcoach Tomas Martinec: *„Patrick ist noch ein junger Spieler der aber auch schon im erweiterten Kader der Vienna Capitals war und dort wertvolle Erfahrungen sammeln konnte. Er ist ein schneller Spieler mit der richtigen Einstellung zum Eishockey.“*